

# Letra Confederal

Órgano de expresión de CNT en la provincia de Ciudad Real

## Especial elecciones

**NADIE DEFIENDE TUS DERECHOS**

**NADIE LUCHA POR TI**

**NADIE SABE TU OPINIÓN**

**NADIE TRABAJA POR TI**

**NADIE TE REPRESENTA**

**NADIE NOS GOBERNARÁ**

**VOTA NADIE NADIE VOTA**

**NO votes**

### ¿Por qué no voto?

- O sea que tú no vas a votar.
- Pues no. No lo he hecho antes y no voy a empezar ahora.
- Precisamente ahora, según está la cosa...
- Por eso mismo. No creo que se vaya a solucionar nada votando.
- ¿Ah, no?
- Mira: los anarquistas llevamos más de un siglo diciendo que el poder corrompe, que quienes se instalan en él, en un Parlamento o en una dictadura, atienden a sus intereses nada más, por muy buenas intenciones que lleven al principio, si es que las llevan. Y esto se ha ido demostrando gobierno tras gobierno.
- Pero si no votas, luego no te vas a poder quejar.
- Será más bien al revés. Como

no voto, no dejo que nadie decida por mí. No le doy a nadie un cheque en blanco para que haga leyes o reformas con las que no voy a estar de acuerdo. Quien no se podrá quejar será quien acuda a las urnas pensando que le van a solucionar sus problemas. Las personas que votan son en el fondo responsables de lo que luego ocurre, porque han elegido al partido Tal o Cual.

- Eso es como decir que todos los partidos son iguales.

- Exacto.

- ¿Cómo puedes decir eso? Hay diferencias: en lo social, por ejemplo, no es lo mismo un partido de derechas que de izquierdas. El de izquierdas ayudará más al trabajador, a los pobres...

- Eso es lo que tú dices. Te pongo un ejemplo: en los últimos 30

años ha gobernado en España el PSOE, al que se supone de izquierdas, durante 20. En ese período ha hecho reformas laborales o cambios en las leyes para los trabajadores en 1983, 1984, 1992, 1994, 2006, 2009, 2010 y 2011. Casi una cada dos años. Por supuesto, ninguna ha servido para mejorar nuestras condiciones sino para ir perdiendo lo que se había ganado con años de lucha sindical. Además, las "políticas de izquierdas" han desarmado el entramado industrial, han empujado a trabajadores a darse falsamente de alta como autónomos, han introducido las ETT en el mercado y les han dado más ventajas y, como todos sabemos, recientemente han subvencionado a los bancos en medio de una crisis que ellos habían creado. Es solo